

PROTOKOLL DER MITGLIEDERVERSAMMLUNG DES NEUTRALEN QUARTIERVEREINS ST. ALBAN-GELLERT VOM 25. MAI 2011 IM RATSHAUS

1. Begrüssung

Frau Beata Wackernagel, die Co-Präsidentin, begrüsst um 18.00 Uhr die zahlreich erschienen Mitglieder im Grossratssaal. Nach einer kurzen Einführung eröffnet Frau Wackernagel die Mitgliederversammlung

2. Wahl der Stimmenzähler

Frau Jen Angst und Herr Gaudenz Furler stellen sich freundlicherweise als Stimmenzähler zur Verfügung.

3. Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen.

4. Protokoll der letzten Jahresversammlung vom 2. Juni 2010

./. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt.

5. Tätigkeitsbericht für das Vereinsjahr 2010/2011

Frau Wackernagel verliest den Tätigkeitsbericht. Er wird im Internet (www.nqv-alban-gellert.ch) und eine Zusammenfassung davon im Quartierkurier publiziert.

Ergänzend informiert Herr Oswald Inglin über die vom NQV unterstützte Petition „Ausbau Osttangente Autobahn nein – Lärmschutz jetzt“. Die Petition soll am 31. Mai 2011 in Bern abgegeben werden.

Frau Gaby Burkhalter berichtet, dass der neu gestaltete Kinderspielplatz „Flugipärkli“ Ende Mai eingeweiht werden soll. Zwei Klassen des Sevogelschulhauses durften bei der Neugestaltung ihre Vorstellungen einbringen.

Betreffend Schwarzpark will die Stadtgärtnerei noch vor den Sommerferien über das weitere Vorgehen informieren.

Abschliessend gibt Frau Wackernagel einen kurzen Jahresausblick und bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern und den beiden Revisoren und dem Redaktionsteam des Quartierkuriers für ihren Einsatz.

6. Jahresrechnung und Revisorenbericht

Alexis Blum, unser Kassier, erläutert die Jahresrechnung. Die Rechnung 2010 schliesst bei Aufwendungen von Fr. 16'423.70 und Erträgen von Fr. 16'337.55. mit einem Verlust von Fr. 86.15 ab. Der Vermögensstand per 31.12.2010 beträgt somit neu Fr. 33'632.80.

Herr Andres Angst verliest den von ihm und Herrn Markus Tanner-Sudholz verfassten Revisorenbericht. Die Revisoren beantragen, den Ausgabenüberschuss von Fr. 86.15 dem Vereinsvermögen zu entnehmen und empfehlen dem Plenum, die Jahresrechnung zu genehmigen und den Organen des Vereins Décharge zu erteilen.

7. Entlastung des Vorstandes

./.. Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt.

8. Wahlen

Alle Vorstandsmitglieder und auch die beiden Revisoren sind bereit, ihre Tätigkeit für ein weiteres Jahr auszuüben. Die Wahl eines weiteren Vorstandsmitglieds ist für dieses Jahr nicht vorgesehen. Da gemäss Statuten die Bestätigungswahl für die bestehenden Vorstandsmitglieder und Revisoren nur alle drei Jahre zu erfolgen hat und diese im letzten Jahr stattgefunden hat, muss keine Wahl durchgeführt werden.

Der Vorstand setzt sich somit wie folgt zusammen:

Frau Elisabeth Grüninger	Co-Präsidentin Quartierkurier
Frau Beata Wackernagel	Co-Präsidentin
Herr Philip Baumgartner	Beisitzer
Herr Alexis Blum	Kassier
Frau Manuela Brüstlein	Koordination Protokoll
Frau Gabriela Burkhalter	Beisitzerin
Herr Dr. Roland Zaugg	Beisitzer

9. Varia

Herr Gaudez Furler, Präsident des Casino Tennis-Clubs (CTC), ermuntert die Mitglieder, am Bocciaturnier vom 17. September teilzunehmen, das aus Anlass des 125-Jahr-Jubiläumns des CTC mit dem NQV durchgeführt wird. Die UBS-Filiale Gellert werde den Apéro sponsern. Er weist auch auf einen weiteren Anlass „Waisch no ... Geschichten aus dem Quartier“ hin, der am 18. August im Clublokal des CTC stattfinden wird.

Im Anschluss an den offiziellen Teil der Mitgliederversammlung hält Herr Oswald Inglin, Konrektor des Gymnasiums Leonhard und Grossrat, einen spannenden Vortrag mit dem Titel: „Der Basler Grossratssaal: Eine kleine Reise durch die (Basler) Geschichte und Mythologie.“

Frau Wackernagel dankt Herrn Inglin für die interessanten Ausführungen. Zum Abschluss geniessen die Mitglieder im Vorzimmer des Grossratssaals den reichhaltigen Apéro und das gemütliche Zusammensein.

Die Protokollführerin
M. Brüstlein